

Achim Bollmann ist Ehrenmitglied

In der Jahreshauptversammlung 1996 wurde Achim Bollmann für seinen langjährigen, engagierten Einsatz für den Verein der Pilzfreunde Stuttgart e. V. einstimmig zum Ehrenmitglied gewählt.

Seit 1969 gehört Achim Bollmann unserem Verein an. Er war lange Jahre Schriftleiter der SPR, für die er auch zahlreiche Beiträge schrieb (und schreibt!). Durch seine Mitarbeit wurde aus dem „Vereinsblättle“ eine anerkannte pilzkundliche Zeitschrift. Er bereitet zum Großteil die Pilzbesprechungen in den Monatsversammlungen vor, indem er für gutes, vorher bestimmtes und beschriftetes Pilzmaterial sorgt. Oft werden die Pilzbesprechungen auch von ihm selbst durchgeführt. Er ist im Arbeitskreis tätig, macht Pilzführungen und nicht zuletzt verwöhnt er uns immer wieder mit seinen hervorragenden Pilzaufnahmen bei Lichtbildervorträgen. Den Teilnehmern der jährlichen Abschlußtagung in Hornberg ist er bekannt durch seine Mithilfe bei der Durchführung und natürlich durch das Pilzquiz, das immer begeistert aufgenommen wird.

Achim Bollmann ist all unseren Mitgliedern ein Begriff. Er hat über Jahre hinweg aktiv die Gestaltung und die Weiterentwicklung unseres Vereins mitbestimmt. Derzeit ist er Beisitzer im erweiterten Vorstand.

Daten seines Lebensweges

1929 am Cäcilientag in Lörrach geboren, nach Scheidung seiner Eltern bewegte Kindheit beim Vater in Mittel- und Ostdeutschland (Tilsit-Gera-Halberstadt-Bitterfeld-Leipzig-Frankfurt/Main-Zoppot). 1945 Flucht aus Zoppot zum Großvater nach Schönebeck/Elbe, Tod des Vaters. 1948 Abitur, anschließend Lehre als Chemielaborant in Magdeburg und Frankfurt/Main, 1951–55 Lehrstudium in Frankfurt/Main und Jugenheim (Pädagogik). 1955 Hochzeit mit Erika Birke, einer Heimatvertriebenen aus Oppeln/OS., 1959 Geburt von Tochter Monika, drei Jahre später von Sohn Stefan. Von 1955–1990 Berufstätigkeit als Gewerbelehrer in der Kerschensteinerschule, Stuttgart-Feuerbach, Chemie- und Physikunterricht in den naturwissenschaftlich-technischen Berufen. Danach Versetzung in den Ruhestand als Studiendirektor.

Seine Hobbies sind das Hören klassischer Musik, Volleyball-Spielen und natürlich die Pilzfotografie. Er ist Mitglied in weiteren Vereinen, so in der Deutschen Gesellschaft für Mykologie (seit 1994 als Schriftführer im Vorstand), in der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald, im NABU, im Gewerbelehrer-Verband und im Förderverein der Kerschensteinerschule (dort Kassenrevisor).

Wir gratulieren ihm zur Ehrenmitgliedschaft und wünschen ihm Kraft und Gesundheit, damit er weiterhin so aktiv wie bisher am Vereinsleben teilnehmen kann.

